

NEWSPAPER

Salam Sapa Menteri Hukum Dan HAM Dengan Kakanwil Seluruh Indonesia

David Fernanda Putra - KUDUS.NEWSPAPER.CO.ID

Sep 9, 2024 - 15:28



Bali - Menteri Hukum dan Hak Asasi Manusia, Supratman Andi Agtas hadir dan memberi salam seluruh Kepala Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia dan Kepala Divisi Pelayanan Hukum dan HAM seluruh Indonesia.

Nampak turut hadir Kepala Kantor Wilayah Kemenkumham Jawa Tengah Tejo Harwanto dan Kepala Divisi Pelayanan Hukum dan HAM Anggiat Ferdinan yang

berlokasi di Gedung Werdhi Budaya Art Center, Sabtu (07/09).

Dalam kesempatan tersebut yang merupakan kali pertama Menteri Hukum dan Hak Asasi Manusia berhadapan dengan Kakanwil dari seluruh Indonesia, Menkumham meminta agar seluruh jajaran memberikan pelayanan publik yang maksimal kepada masyarakat, sebab hal tersebut menjadi kewajiban sebagai pejabat dan abdi masyarakat.

Menurutnya, memberikan pelayanan publik yang ada di lingkungan Kemenkumham kepada masyarakat menjadi hal yang begitu vital. Selain itu, memberikan pelayanan publik yang optimal terhadap masyarakat juga menjadi kewajiban sebagai pejabat dan abdi masyarakat.

"Ayo berikan pelayanan terbaik kepada masyarakat. Tolong bantu saya, agar masyarakat puas dengan pelayanan publik Kemenkumham," ucap Supratman.

Supratman juga menegaskan agar seluruh pejabat dan pegawai di lingkungan Kemenkumham dapat bekerja berdasarkan dengan peraturan yang berlaku.

"Apapun program yang sedang bapak/ibu jalankan, lakukanlah sesuai aturan yang ada," tutur Supratman.

Lebih dalam, Menkumham menekankan supaya semua pejabat dan pegawai di Kemenkumham menjalin kekompakan dalam bekerja dan memberikan pelayanan kepada masyarakat.

"Tugas utama kita adalah melayani. Jadikan pelayanan ini sebagai bentuk pengabdian kita bersama," imbuhnya.

Sebagai penutup, Menkumham mengingatkan kepada segenap jajaran agar saat memberikan layanan kepada masyarakat, harus dengan penuh senyuman.

"Senyum itu hal yang penting dalam pelayanan. Melalui senyuman, masyarakat akan lebih merasakan ketulusan layanan yang diberikan," tandas putra daerah Palu ini.

Menanggapi pesan Menkumham, Kepala Kantor Wilayah Kemenkumham Jateng, Tejo Harwanto, yang nampak hadir dalam acara tersebut, menyampaikan komitmen Kemenkumham Jawa Tengah untuk menerapkan arahan dan pesan Menkumham.

Didampingi oleh Kepala Divisi Pelayanan Hukum dan HAM Anggiat Ferdinan, Tejo Harwanto menekankan jika jajaran Kanwil Kemenkumham Jateng akan selalu berkomitmen dalam menghadirkan pelayanan publik terbaik di wilayah Jawa Tengah.

"Kami akan terus menghadirkan pelayanan publik terbaik kepada masyarakat di Jawa Tengah dan terus mendorong seluruh jajaran Kanwil Kemenkumham Jateng untuk hadir sebagai *_problem solver_* bagi masyarakat," pungkas Tejo Harwanto.